



Inicia 'A toda máquina' en Jalisco para rehabilitación tras huracán 'Lorena'

Alberto Esquer, titular de la Sader, señaló que las máquinas operan al 100 por ciento de su capacidad para restablecer comunidades afectadas por el huracán.

REDACCIÓN

22/09/2019

El Gobierno de Jalisco, a través de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), informó este domingo sobre la puesta en marcha el programa 'A toda máquina', para los trabajos de limpieza y recuperación de los municipios que fueron afectados luego de las intensas lluvias provocadas por el huracán *Lorena*.

Alberto Esquer, titular de la Sader, señaló que las máquinas operan al 100 por ciento de su capacidad para restablecer comunidades afectadas por el huracán, ayudando en tareas de limpieza y rehabilitación en la zona.

El programa “A toda máquina” ha puesto al alcance de los 121 municipios más de 600 máquinas en módulos completos, que seguirán recibiendo mantenimiento por parte de Mega.

Explicó que la maquinaria de este programa fue arrendada a la Operadora de Servicios Mega, propiedad de Guillermo Romo Romero, luego de que ofertara los mejores precios en la licitación que se llevó a cabo en el primer trimestre del año.

Esta empresa, fundada en 2003, es una de las tres arrendadoras más importantes del país y tiene operaciones en México y Estados Unidos, por lo que cuenta con una buena valoración por parte de **Standard & Poor's**.